

Landesverband der Rassekaninchenzüchter Württemberg und Hohenzollern e.V.



Nachbericht zur Landesherdbuchschau 2013

Gastgeber der 29.
Landesherdbuchschau des
Landesverbandes
Württemberg und
Hohenzollern, war am 16. und
17. November 2013 der
Kleintierzuchtverein
Untermünkheim der an
diesem Wochenende sein 40
Jähriges Vereinsbestehen
feierte. Bei der Ausstellung
wurden knapp 100 Tiere der
Herdbuchabteilung gezeigt.





Den Titel des
Landesherdbuchmeisters konnten
Herbert Mettmann aus Bühlerzell
mit Blauen Wienern, Wolfgang Uhl
aus Ellwangen ebenfalls mit Blauen
Wienern, Franz Mayer aus
Lauchheim mit Hasenkaninchen,
Josef Schmidt aus Aalen mit
Hermelin BA und Hansjörg Opala
aus Rosengarten mit Satin Havanna
erreichen. Letzterer stellte mit 812
Punkten die beste Zuchtgruppe der
Schau.

Siegertiere zeigten Franz Mayer mit Hasenkaninchen, Herbert Mettmann mit Farbenzwergen blau und Hansjörg Opala mit Satin Havanna.





Der Kleintierzuchtverein
Untermünkheim zeigte gemeinsam
mit den Vogelfreunden Schwäbisch
Hall ein beeindruckendes
Rahmenprogramm mit weiteren
200 Kaninchen und Hühnern sowie
eine Vielzahl an Exoten, Kanarien,
Sittichen und Papageien.
Abgerundet wurde die
Veranstaltung durch eine
Präsentation des Aquarianer-Clubs
und einer Flugvorführung der
Falknerei Blum.

Bilder und Bericht: Hansjörg Opala, Schriftführer